

親世代・祖父母世代はこう思う

うれしかったこと

いやだったこと

親世代から祖父母世代へ

休日に祖父母が子どもたちをみてくれて久しぶりに夫婦二人でデートができた♡

子どもが風邪をひいたとき「薄着させるから…」と責められた。なんでも親のせいにしてはつらい。

孫がかわいいのはわかるけど、欲しがるものを何でも買い与えないで！



自分の身につけていない古い習慣や遊びを教えてください。

祖父母世代から親世代へ

運動会や発表会など孫の晴れ姿をわが子と一緒に見られるのが、今の一番の楽しみ！

もっと孫に会いたいけど、あまり遊びに来てくれない…。



孫の電話や手紙はどんな内容でもうれしい。長生きするぞ！

私たちがしてきた子育てをそんなに否定しないでほしい…。



「これだけは言わせて」

社会の変化とともに私たちの暮らしや働き方も変わってきました。以前に比べ、女性の社会進出も進み共働き世帯の割合が増えてきています。昔は「男は仕事、女は家庭」と言われていましたが、現在「男は仕事、女は家事・育児・介護・仕事」で大変！とよく言われます。

まさに今、家事・育児・介護・仕事に大忙しの女性たちに、ホンネを語っていただきました。



Aさん(40代)
・夫
・子(3歳)
・自由業

仕事と家庭



Bさんのお仕事はハードワークなイメージがあるのですが…。どんな働き方をしているか教えてください。



今はそうでもないですよ。昔は夜勤(12時まで)が月2回ぐらいあったのですが、夫も毎日帰りが遅いので、家を子どもだけにさせるわけにはいけないので、会社をお願いして私の夜勤を外してもらいました。



妊娠中、働きにくいと思ったことはなかったですか？



私は、なかったです。会社の方が気をつけてくれていました。



私の職場は子育てをしながら働く環境としてはトップレベルにあると思います。初めての子育てなので育休(育児休業)から復帰したときの不安はありますが…。



Bさん(40代)
・夫
・子(17歳/12歳)
・会社員



周りに育休をとって子育て中の先輩などはいらっしゃいますか？



はい。同じ時期に育休をとってる同僚もいて、抱えてる悩みも同じです。心強いです。



Dさん(30代)
(聞き手)
・夫
・子(4歳)

わが家の場合



仕事と家庭の両立にはパートナー(夫)の協力が欠かせないと思うのですが。



家事や育児についての責任者は私で、夫はサブ的なスタンスを取っているような気がします。同じように働いているのだから、共同責任者としての意識を持ってほしいかな。あと、夫だけ自由な時間を確保できているような…。

★男性の方々にも「女性の本音」への感想を言っていたきました。

 夫は基本的に無神経なんですよね。気が利かないというか。言えばしてくれるけど。例えば、玄関先にゴミを置いていても持って行ってくれないし。ずっと置いたままになっていても気づいてくれない。いちいち言うのも疲れるし、言いたくなくなります。

 一言「持って行って」と言われれば持って行くんだけど。ルールを作ってくれれば…。男は何からやっていいのか分からないんです。

 男をうまく転がすのも、女の力量でしょ。

 私は産後うつだったのか、夫のやること全てにイライラしていました。でも、命に関わること以外は気にしないようにしたら、楽になりました。

 信号を出してもらわないと…

 出してると思いますよ。女性は、言わなくても分かってほしいと思っているんですよね。

女性の愛情曲線

 みなさん「女性の愛情曲線」を知っていますか？夫に対する妻の愛情は、出産後急激に下がり、その後、回復していくグループと下がったままのグループに分かれるのだそうです。夫と一緒に子育てをするかどうか回復のポイント。世の中の男性は自覚を持ったほうがいいのでは？

 男性全員：これはとてもショックです…。

 ぼくは、まだ結婚に夢をもっているんですが…

 そうですよ。夫も、妻の気持ちを自分に向けて欲しいんだっただけで育児や家事を積極的にやった方がいいですよ。それも、短期間ではなく長期的に。

男の育児

 最近では、育休をとる男性も少しですが増えてきました。取得しても短い期間の人が多いと思いますが、育児がどれだけ大変かということを知ることは、取らない人と比べて意識的にもだいぶ違いますよね。

 育休をとった男性は、一日子どもと向き合うのがどれだけ大変かよく自覚されてると思います。



Eさん(60代)
・妻
・子(26歳)
・会社員



Fさん(50代)
・妻
・子(4歳/1歳)
・会社員



Gさん(40代)
・妻
・子(12歳/10歳)
・会社員



Hさん(30代)
・未婚
・NPO職員